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7．ゲストスピーチ　＜コミュニティーについて＞

鶴岡市長　白井重磨氏
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鯵ビジター紹介

斎藤吉雄君（管材販売）

大川俊一君（海上保険）
鶴岡西R．C

形会長報告

1．昨日、大きな地震がありましたが、皆様、自宅か事務所などで被害がなかっ

たでしょうか。

ニュースによると、死者、負傷者が多数出た。宮城県を中心に電気、ガス、

通信、交通関係で大きな支障が出ているようですが、早い回復を願って居りま

す。

2．早坂源四郎会員が去る6月9日荘内病院で胃潰瘍の手術をうけられましたが、

先程、高橋正太郎君の話しによると、順調以上に順調な経過で、すでにご家族

と喧嘩をする位元気で居られるとのことで何よりと思います。

たゞご本人の希望もあって、20日頃までは面会謝絶にしてあるそうですので

お含み願います。

形幹事報告

1．会報到着

（1）寒河江R．C（2）酒田東R．C

2．認証状伝達の案内

第265地区彦根南（仮）ロータリークラブ

と　き　昭和53年6月26日（月）12：00～

ところ　彦根エースレーン　　彦根市小泉町　百貨卸団地

登録料　会員10，000円　ご家族8，000円

務‖規睦家族会について　　　　　　　　　　親睦委員安藤定助君

6月18月（日）の家族会の出席者が少数のため、親睦委員として苦慮してい

るところです。本日の例会が実施するか、中止するか賛否をとらせて頂きます0



中止多数のた軋来る6月18日（日）の家族会は誠に残念ですが中止と決売

します。

＼、＿ノ

欝ゲスト・スピーチ　＜コミュニティーについて＞

鶴岡市長　白井重麿氏

1．先日上京したさい、当市出身の中島さんから鶴岡市の天神まつりは他地区と

比べて賑かさがなく非常に面白くない○それはサーカス、その他の催し物がな

く、祭も一日限りとあって盛り上がりもなく淋しい祭だ・特にサーカスがかゝ

らないのは市長のせいだと話しておりましたが、その席に市長が出席している

とは知らずに話していたと思いますが、サーカスをかけないのは決して市長の

せいではなく、実はサーカス小屋でさゝいな事から喧嘩がはじまり警察から中

止命令がだされ、それ以来サーカスがかゝらないのです。

2．当会員である元商工会議所専務理事であった海東君と話合った事があります

が、どうも鶴岡は殿様商法だな「ツケで買うお客さんには安く」「現金で買う

ぉ客さんには高く」そして現金で買うお客さんを自分のお客さんにしようとう

はいあう習慣がある殿様商法が悪いように云われていますが、はたしてこの様

な殿様商法が本当に悪いのだろうか。最近、はなはだ疑問に思っている。

3．各地区に公民館がありますが、公民館に市職員が来て一日仕事をする場所と

云うことでなく、公民館に補助金も予算化されておりますのでコミュニティ一

・センターとして地域住民の会合や住民の住みよい町造りの為に大いに活用し

て頂きたい。

形出席報告

一・一∴半．∵昔

確定出席率

飯自君、
板垣（広）君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、佐藤
（衛）君、鷲田君、笹原君、丹下君、迎田君、
富樫君、諸橋君、吉野君

五十嵐（三）君、風間君、中野（清）君

）君一立川R．C
市川君、玉城君、丹下君、金沢君、
）君一鶴岡西R．C


